

第15回 市民医療フォーラムを開催しました！

去る9月28日（土）に、地域住民の皆様の医療・健康知識の向上を目的とした「第15回 市民医療フォーラム～知って得する健康講座～」を舞鶴市政記念館赤れんがホール2号棟にて開催いたしました。



当院からは循環器内科部長 田川雅梓先生が『**高齢化とともに増えゆく心不全～早期発見・予防に今日からできること～**』と題し、心不全の原因や症状、治療法などについて講演いたしました。また、多職種チームによる疾患管理の必要性を説明し、今回初めて、看護師と理学療法士が講師として参加し、自宅でできるセルフモニタリングのやり方や運動療法について紹介いたしました。ご来場いただいた方にもその場で一緒に試していただき、「家でも継続したい」などのお言葉を多くいただきました。



循環器内科部長 田川雅梓先生



看護師 渡辺舞子さん



理学療法士 白田祐司さん



舞鶴医師会からは西舞鶴・東舞鶴さくら眼科クリニック 理事長 米田一仁先生に『**世界一やさしい目の手術**』と題し、白内障や緑内障などに対する最新の眼科治療の説明や、早期発見・早期治療の重要性についてご講演いただきました。世界で活躍されている米田先生のご講演を皆様熱心に聞いておられ、アンケートには「目の治療法について知る機会がなかったのでとても有意義だった」「舞鶴で最新の治療が受けられることに感謝したい」との感想が多く寄せられました。



西舞鶴・東舞鶴さくら眼科クリニック
理事長 米田一仁先生

今回、120名の幅広い年齢層の方々にご来場いただき、盛況裡に終えることができました。
今後も地域住民の皆様の健康増進に貢献できるような魅力ある医療フォーラムを企画したいと思います。

ご来場いただきありがとうございました！